
Bonjour, 
  
Félicitation et bravo vous avez eu l'audace de mentionner ce qui n'allait pas avec notre 
agriculture malgré les pressions. Maintenant espérons que nos dirigeants auront autant de 
courage que vous et que votre rapport ne se terminera pas sur les tablettes, je vous ai fait 
confiance et je ne le regrette pas, 
  
Au plaisir Marthe Daigle 
 


